

# GAUBRI-3WB

## Contenu - Content



### !! Attention - Warning !!

Avant d'ouvrir la boîte et retirer les supports, merci de consulter : <http://zbbditions.fr/shop/Contenus/Notice-Instructions.pdf>  
Before open the box and remove the support, please read above.

Le contenu de nos boîtes est optimisé pour DBA 3.0 mais aussi pour toute autre règle antique ou médiévale.

Contents of our boxes are optimized for DBA 3.0 and any others Ancient or Medieval Rules



		II-11 – Gaulois / Gallic		II-53 – Britons	
		Sans / Without	Avec / With	Sans / Without	Avec / With
Cavalerie Cavalry	GAUBRI-3CV	1	1		1
Infanterie Légère Light Infantry	GAUBRI-3WB	1	1		1
Infanterie Lourde Heavy Infantry	GAUBRI-4WB	1	1		1
Chariots de Guerre War Chariots	GAUBRI-LCH	1	1		1
Camp	GAUBRI-CMP	-	1 ou 1		1
Vie Quotidienne Daily Life	GAUBRI-DLL	-			Variante

Figurines sculptées par **Johan Chauvet** et peintes pour illustration de couverture par **Yann-Gaël Quazzalo**

### 32 fantassins / infantry :



x 2 : Figurine double avec effet miroir  
Miniature doubled with mirror effect



### Notes :

#### Archers :

Jusqu'à Alésia, nous n'avons pas de trace de l'utilisation d'archers comme combattants. Pour les Gaulois, l'arc sert à chasser. Mais, pendant les campagnes contre les Romains, Vercingétorix découvre l'intérêt de formation d'archers et en organise au moment du siège d'Alésia. Trop tard pour avoir un effet.

Nous avons décidé de proposer ces figurines pour des troupes très légères (des psiloï à DBA) mais nous attirons votre attention sur le caractère incertain historiquement de ce choix.

#### Gésates nus :

Lors de la bataille de Telamon, Polybe écrit qu'ils combattirent nus (Livre II, chap. 6). Probablement anecdotique comme comportement, pour pouvoir recréer ce fait, nous vous les proposons nus.

#### Bowmen :

Until Alesia, we didn't have any sources for use of bow for battle. For Gallics, bow is for hunt. But, during the Gallics' War against Rome, Vercingétorix discover the interest of units of bowmen and organised some during Alesia campaign. Too late to have an effect. We decided to propose these miniatures for very light troops (psiloï at DBA) but keep in mind the unprobably historicity of this choice.

#### Naked Gesates :

During the battle of Telamon, Polybe wrote they fight nude (Livre II, chap. 6). Probably anecdotic as behavior, for you can recreate this story, we propose them naked.

**GAUBRI-3WB**  
Contenu - Content

www.zbbditions.fr

